



Herzliche Einladung,
aktiv in Dialog zu treten!

„Über den eigenen Tellerrand blicken?“

Zusammenleben in der Vielfalt in Salzburg

Dienstag, 15. Mai 19:00–21:30 Uhr

Islamischer Kulturverein Salzburg

Sterneckstraße 13, 5020 Salzburg

Eintritt frei

Muslimen in Salzburg kennenlernen:

«Was möchte ich wissen?»

«Was möchte ich weitergeben?»

Die Devise dabei:

„Aktiv mitreden, aktiv zuhören“

Kreisdialog – die Gesprächsform, die vorgesehen ist – zielt auf gleichberechtigte und aktive Teilnahme aller ab, um Verständnis für andere Sichtweisen gewinnen zu können.

Teilnehmende Damen werden ersucht, im Gebetsraum eine leichte Kopfbedeckung zu tragen. In der Pause sind alle zu einem kleinen Buffet eingeladen. Sie helfen beim Gestalten eines einladenden Rahmens mit Ihrer **Anmeldung** im Vereinsbüro von GBKL: Tel. **0699/105 33 688** oder E-Mail: office@conflict-resolution.at

Der Salzburger Verein GBKL – Mediation und Dialog – hat aus Spendengeldern einen Friedenspfahl angekauft und nimmt das zum Anlass, Menschen ins Gespräch miteinander zu bringen und einen Standort zu suchen. Die Idee der Friedenspfähle stammt aus Japan und hat sich auf der ganzen Welt verbreitet. Auf jedem Pfahl steht in vier Sprachen die Inschrift zu lesen:

„Möge Friede auf Erden sein“

Unser Pfahl trägt die Inschrift in den Sprachen Arabisch, Deutsch, Englisch und Hebräisch.

Danke für die Unterstützung an die Paten des Dialogprojekts:



Worldpeace.de



Israelitische Kultusgemeinde Salzburg



Referat für Ökumene und
Dialog der Religionen und Kulturen
der Erzdiözese Salzburg



ZENTRUM
THEOLOGIE & STUDIUM DER
INTERKULTURELL & RELIGIONEN